



El poeta, editor, narrador y catedrático de la UPS sede Guayaquil Augusto Rodríguez, participó en el Qinghai Lake International Poetry Festival & Intl Poets Tent Round Table Forum in 2019, festival literario que reúne a los principales poetas de todos los continentes durante una semana en Qinghai (China).

Durante el conclave literario, el docente salesiano participó de conversatorios, lecturas y presentaciones de libros y foros. En dicho país se está traduciendo la poesía de Rodríguez y se espera que en el futuro se publiquen sus poemas en un libro.

Augusto Rodríguez ve como fundamental que exista un diálogo más claro y profundo entre las culturas, por esta razón compartió sus trabajos literarios con los asistentes. Además,



Fecha de impresión: 18/05/2024

UPS aporta a la innovación educativa de instituciones académicas.

adelantó el trabajo que se está realizando para el XII Festival Internacional de poesía de Guayaquil Ileana Espinel Cedeño 2019. «Este año el país invitado es Taiwán desde donde vendrá una delegación de poetas como invitados centrales, esperamos que China sea el país invitado del 2020», puntualizó.

Por otro lado, Rodríguez se apresta a lanzar su primera novela «El fin de la familia», libro que quedó finalista del premio Herralde de novela 2016, se publicará este año en Madrid, España.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)